



地域の安全・安心のため誓いを新たに
～交通指導隊・防犯指導隊観閲式～

北秋田地区交通指導隊連合会(長岐兼雄会長、隊員58人)と北秋田地区防犯指導隊連合会(島山東会長、隊員48人)の安全祈願式及び観閲式が1月7日、阿仁ふるさと文化センターで行われ、新年を迎え交通事故と犯罪の未然防止へ誓いを新たにしました。

両隊ともはじめに今年1年間の事業の円滑な推進と活動中の安全を祈願し、津谷市長、中田吉穂小阿仁村長、進藤勘一郎北秋田警察署長による観閲を受けました。



観閲のあと交通指導隊の長岐会長は「交通事故を無くすることが地域住民の共通の願いです。我々交通指導隊員は悲惨な交通死亡事故ゼロを願い、交通安全の重要性を広く地域住民に浸透させるため関係する機関や団体などと連携を図りながら全力で取り組みます」と誓いました。また、防犯指導隊の島山会長は「人間の絆、人を思いやる心が見直されています。我々隊員もそれぞれの各種団体と連携を取りながら絆を倍にし、この1年間、この地域から犯罪やその他不幸な事故の撲滅のために精一杯活動することを誓います」と決意を述べました。



田んぼの神に豊作を祈願
～JA鷹巣町青年部の「雪中田植え」～

今年の稲作の豊凶を占う小正月行事「雪中田植え」が1月15日、綴子・大太鼓の館前で行われ、JA鷹巣町などの関係者約50人が田の神にお神酒を供え、豊作を祈願しました。

儀式では、青年部長の堀内英俊さんが、けらと菅笠姿の昔ながらの装いで6尺四方の水田に見立てた雪の田んぼに稲わらや豆からを束ねた「稲」を植え付け、参加者が豊作と米価の上昇などを祈願しました。2月1日には、豊凶を占う稲刈りが行われます。



無病息災や家内安全など祈願
～どんと祭～

「どんと祭」(鷹巣観光物産開発株式会社主催)が小正月にあたる月15日、綴子の道の駅「ぶっさん館」前の駐車場で、市民らが無病息災や家内安全などを祈願しました。

会場には地域住民らが持ち寄ったしめ飾りや門松などの縁起物が積み上げられ、綴子神社宮司による神事後、『お焚き上げ』の火が入れられと参加者が、それぞれの思いで燃え上がる御神火に手を合わせながら見守っていました。

新春トピックス



夢と希望をもって

2012年がスタート

新春恒例の大太鼓叩き初め

新春恒例の「大太鼓叩き初め」が1月2日、大太鼓の館で行われ、4張りの綴子大太鼓が帰省客など大勢の見学者が見守る中、今年1年の安全と地域発展を願う大音響をとどろかせました。



新春の願いを込めて走り初め
～第31回北秋田市元旦マラソン～

新春を迎えた1月1日、恒例の第31回北秋田市元旦マラソンが市役所周辺の市道をコースに開催され、幼児から一般までの約200人の参加者が今年の走り初めを楽しみました。

開会式で北林強大会長が「スポーツは走るのが基本ですので、元旦にさわやかな汗を流して、自分の道を切り開いてほしい」などと激励のあいさつ。号砲とともにスタートしたランナーたちは、沿道の家族らから声援を受けて、完走を目指しました。



絆を深め、希望のもてる年に
～2012年新春交流会～

北秋田市商工会女性部(和田テエ子部長)主催の2012年新春交流会が1月12日、市中央公民館で開催され、地区商工会員、各団体長など約370人が出席して新年を祝いました。

和田部長は「新年を迎え、地場産業である農林業の活性化と地域商工業の景気が回復して希望の持てる年になってほしい」などと新年のあいさつ。出席者は互いに新年のあいさつを交わしながら景気の見通しなどを話題に交流を深めました。

